
Alessandro de Philippis * 

Sono lieto di porgere un cordiale benvenuto ai partecipanti al 
Convegno che oggi si conclude nella sede dell’Accademia e colgo 
l’occasione per rinnovare i miei ringraziamenti agli organizzatori del- 
l’Incontro, con l’augurio che la collaborazione fra il Centro e l’Ac- 
cademia possa avere un seguito. 

Informo che nella sala della biblioteca è esposta una serie delle 
pubblicazioni edite dall’Accademia. 

Ho qui con me alcune delle pubblicazioni più notevoli, che sono 
lieto di offrire al Presidente Prof. Grillenzoni per la biblioteca del 
Centro. 

* Prof. emerito, già ordinario di Selvicoltura nell’università di Firenze. Presi- 
dente dell’dccademia Italiana di Scienze Forestali. 

261 


